

Se abre más almacenamiento en el Caribe después de la salida de PdV

LOCAL | Por [Patricia Garip](#) 21 de mayo de 2020

Dos islas del Caribe holandés están ofreciendo arrendamientos por hasta 25 millones de bl de almacenamiento de **petróleo** luego de que la compañía petrolera nacional de Venezuela, PdV, se viera obligada a retirarse.

Curazao ha comenzado un proceso de licitación para arrendar el almacenamiento en Bullen Bay una vez que complete las reparaciones, actualice el equipo y cumpla con los requisitos reglamentarios, incluidos los planes de seguridad contra incendios y respuesta a derrames de **petróleo**, de acuerdo con Refinería di Korsou (RdK), propiedad del estado de la isla.

RdK invertirá 5 millones de florines (\$ 2,7mn) para poner en forma el almacenamiento durante las próximas seis semanas, según el director de la compañía, Marcelino de Lannoy, quien destacó la necesidad global de tanques de **petróleo** en el mercado actual.

PdV, que operaba Bullen Bay y la refinería asociada de 335,000 b / d Isla desde la década de 1980, había abandonado en gran medida los activos antes de que su arrendamiento expirara en diciembre de 2019.

Actualmente, solo 6 millones de 15 millones de bl de capacidad de almacenamiento son utilizables porque PdV no había mantenido el mantenimiento, dice RdK.

La refinería de Isla permanece inactiva después de que la esperanza de Curazao de iniciar sin problemas un nuevo contrato de arrendamiento con la refinería alemana Klesch a principios de este año se desvaneció. Según RdK, las negociaciones con Klesch se han extendido hasta diciembre.

En otra parte del Caribe holandés, RdK confiscó en marzo [las acciones](#) de Propernyn BV, una compañía de propiedad de PdV en los Países Bajos que posee el terminal de 10 millones de metros cuadrados de Bopec en Bonaire por deudas impagas. El estado actual de la instalación no está claro, pero las autoridades holandesas habían estado bajo escrutinio durante mucho tiempo debido al mantenimiento descuidado.

Aruba está [evaluando](#) actualmente las [ofertas](#) para un arrendamiento de 10 tanques con 6.4mn de bl de almacenamiento, con otros siete tanques con 4.2mn de bl de capacidad en reparación, luego de que el holding estadounidense de PdV terminara un proyecto de arrendamiento y refinería.

El proyecto, que fue administrado por el brazo de refinación estadounidense de PdV, Citgo, se centró en la renovación de una antigua refinería de Valero para actualizar el crudo pesado venezolano.

Aruba espera adjudicar un contrato de almacenamiento en junio.

Las ofertas de arrendamiento en el Caribe llegan en un momento de sobreoferta del mercado debido a la caída de la demanda causada por la pandemia de Covid-19. Entre las partes que han estado explorando opciones de almacenamiento en el Caribe se encuentra **Ecopetrol**, controlado por el estado de Colombia. Las ofertas de arrendamiento en el Caribe llegan en un momento de sobreoferta del mercado debido a la caída de la demanda causada por la pandemia de Covid-19. Entre las partes que han estado explorando opciones de almacenamiento en el Caribe se encuentra **Ecopetrol**, controlado por el estado de Colombia, que ha estado suministrando crudo a algunos de los antiguos clientes asiáticos de PdV.

Las islas eran parte de la red logística de PdV, una vez bulliciosa cerca de la costa, que utilizaba para almacenar y transportar cargas para destinos de larga distancia. La compañía perdió los activos debido a las incautaciones de activos relacionados con la deuda, las sanciones financieras y petroleras de EE. UU., Y una disminución en la capacidad de producción de **petróleo** en el país que agotó las materias primas para Isla.

Noticias relacionadas



Me gusta 0

Compartir

